

MIGUEL ÁNGEL HENRÍQUEZ RODRÍGUEZ



DATOS GENERALES

Edad: (Dato sensible)

Origen: (Dato sensible)

Experiencia en el Poder Judicial de la Federación: 15 años.

CONTACTO

Teléfono: (Dato sensible)

Correo: (Dato sensible)

TRAYECTORIA PROFESIONAL

- ◆ Poder Judicial de la Federación (2010-2025)
- ◆ Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio en el Centro de Justicia Penal Federal en el Estado de Michoacán, con sede en Morelia (2024 a la fecha).
- ◆ Secretario de Juzgado de Distrito y de Tribunal Unitario y Colegiado de Circuito en Toluca, Estado de México (Diciembre 2016-Noviembre 2024)
- ◆ Actuario Judicial de Juzgado de Distrito (junio 2014-Diciembre 2016).
- ◆ Secretario Particular de Juez de Distrito (octubre 2013-junio 2014).
- ◆ Oficial Administrativo (junio 2011-octubre 2013).
- ◆ Practicante o meritorio (noviembre 2010-junio 2011).

FORMACIÓN ACADÉMICA

- ◆ Maestría en Juicios Orales- Universidad Tecnológica de México.
- ◆ Licenciatura en Derecho- Universidad Autónoma del Estado de México "UAEMEX".
- ◆ Múltiples cursos y diplomados entre los que destacan:
 - Diplomado en Sistema Penal Acusatorio.
 - Diplomado en Derechos Humanos (Universidad Iberoamericana).
 - Diplomado Calidad Ortográfica y Redacción Institucional, Escuela Bancaria y Comercial.
 - Cursos de Técnica de hablar en público (Colegio Humanista de Oratoria).

HR

SEMBLANZA

Érase una vez un hombre cuya pasión por la justicia, el servicio a la sociedad y la historia humana no tenía límites: Miguel Ángel Henríquez Rodríguez, licenciado en Derecho y Maestro en Juicios Orales sabía que podía contribuir a la existencia de una sociedad mexicana más justa e igualitaria, desde la trinchera de juzgador.

Cada día se dedicó a estudiar y aprender la labor jurisdiccional al interior de diversos órganos jurisdiccionales pertenecientes al Poder Judicial de la Federación. Inició como meritorio en un Juzgado de Distrito, y con motivo de su empeño y dedicación después de cierto tiempo comenzó a recibir sus primeros nombramientos como oficial administrativo.

Dado que mostraba una ardua perseverancia, dedicación, cuidado y pasión por su labor pronto ocupó el puesto de secretario particular de juez de distrito y actuario judicial.

Años más tarde realizó, entre otros cursos, el de preparación para ser secretario de Juzgado o Tribunal con duración de un año (penúltimo peldaño para poder alcanzar el cargo de Juez). A pesar del reto que representó por su duración y carga de trabajo que permeaba en el juzgado donde laboraba, con gran satisfacción lo aprobó y logró el primer lugar de aprovechamiento en el mismo.

De esta manera, días después de que culminó el curso logró acceder al cargo de secretario de juzgado de distrito, y un año después al de secretario de tribunal, demostrando siempre su pasión en la elaboración de acuerdos de trámite y proyectos de resolución.

Un día decidió que era momento de participar en un concurso de oposición para acceder al cargo de Juez de Distrito, por lo que se preparó arduamente, sacrificando tiempo personal y familiar, incluso vacaciones.

Su disciplina y constancia rindieron frutos, pues después de un arduo proceso de selección resultó vencedor como Juez de Distrito del primer concurso interno de oposición para la designación de Jueces de Distrito Especializados en el Sistema Penal Acusatorio, conforme a la reforma judicial.

A partir de eso, fue designado Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio en el Centro de Justicia Penal Federal en la ciudad de Morelia, Michoacán, donde desde su trinchera como juzgador, día a día trabaja con compromiso y dedicación para brindar el mejor servicio posible, así como para que sus decisiones atiendan a las necesidades sociales, sean justas e igualitarias, buscando inspirar a otros a realizar su trabajo con pasión, dedicación, empeño, servicio y amor.